

## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 13 septembre 2019 21:32

---

Les personnes âgées de Tomblaine sont en vacances en Corse pendant 15 jours, organisées par le CCAS de la Ville de Tomblaine.

Elles sont plus exactement à Borgo. Tout se passe bien, hier après-midi, voyage à l'île Rousse et demain excursion et pique-nique à Porto Vecchio.



Et puis ce soir, avec Denise Gundelwein, adjointe au Maire, Sophie la directrice du Foyer de personnes âgées et Céline son adjointe, nous avons accompagné 25 personnes âgées, résidentes du foyer, Place Stanislas pour assister au son et lumières, en buvant un petit coup... génial.

## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 13 septembre 2019 21:32

---

